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Ra m o n a
Fa z i o :
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non va negata

Polemiche a San Giovanni in Fiore

Per “I n d i p e n d e n z a”
l’isola è da rimuovere
«Via Roma? Inconcepibile dirottare il traffico»

«A Bisignano i cittadini non hanno bisogno di demagogia»

Tuona l’assessore Chiaravalle

Bonifati, presentato il progetto “La casa della memoria”

Salvaguardare il patrimonio culturale

Appello per fare fronte ai truffatori

Il sindaco di Lappano
invita alla prudenza

Iniziativa del Rotary Presila Cosenza est

Autismo, patologia
in forte crescita

L’isola pedonale di via Roma Inaugurata il 1. aprile del 2023

Rotary Presila Cosenza Est Sempre molto attivo sul territorio

Marcello Gaccione Il primo
cittadino ha diffuso una nota

Francesco Grosso Guida
l’Amministrazione di Bonifati

LUZ Z I

«La mia maggioranza mente sa-
pendo di mentire! Ho lasciato l’aula
per non creare ulteriormente im-
barazzo ai colleghi di maggioranza,
ma gli stessi, anziché scusarsi con i
cittadini, come io ho fatto durante
il mio intervento con umiltà e one-
stà, continuano a negare spudora-
tamente l’evidenza pensando che i
luzzesi credono all’asino che vola».
Così il consigliere comunale di
maggioranza Ramona Fazio.

«Ritengo che questo bilancio sia
assolutamente negativo in quanto,
invece di pensare alle priorità del
paese e ai bisogni delle famiglie si
bada al folclore e alla visibilità per-
sonale senza arte né parte. Forte
dell’incoraggiamento e della vici-
nanza di tanti cittadini andrò avan-
ti senza fare sconti a nessuno», ag-
giunge la Fazio, «è già cominciata
l’operazione verità. Mi sono adope-
rata a segnalare la presenza della
particolare situazione igienico-sa-
nitaria nel cimitero comunale; a
chiedere copia dei documenti
mancanti e necessari per l’approva -
zione del bilancio; segnalare dipen-
denti comunali che usano prepo-
tenza e arroganza su altri colleghi;
indagare sui ritardi che riguardano
le opere pubbliche ed in particolare
le scuole. Una attenzione particola-
re sarà rivolta alle tante famiglie bi-
sognose. Spero che le mie richieste
vengano accolte altrimenti sarò
una spina nel fianco ed un elemen-
to di disturbo fino alla fine. cla .cor.
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SCA L E A

Sono numerosi gli incontri di for-
mazione partecipata con esperti e
genitori organizzati dall’associa -
zione “Gianfrancesco Serio”
nell’ambito del progetto Biga che
vede bambini, mamme e papà,
educatrici e insegnanti riuniti per
supportare al meglio la crescita dei
bambini del proprio territorio.

«La crescita e lo sviluppo dei no-
stri piccoli sono un viaggio straor-
dinario - si legge in una nota dell’as -
sociazione - fatto di scoperte, emo-
zioni e continue interazioni con il
mondo che li circonda. Come ente
del terzo settore che ha il polso
quotidiano delle difficoltà con le
quali le famiglie, le scuole e il terri-
torio si confrontano nel proprio
percorso genitoriale, riteniamo
fondamentale creare momenti di
coesione e condivisione territoria-
le». A tal proposito, nei giorni scor-
si, a Belvedere Marittimo, presso la
Parrocchia Maria SS. del Rosario di
Pompei, in collaborazione con
l’asilo nido “San Domenico Savio”,
si è tenuto l’incontro su “La gestio-
ne delle emozioni”, con le psicote-
rapeute Daniela Arieta e Alessan-
dra Forte «perché saper accogliere
e gestire le emozioni dei bambini e
delle bambine nella fascia 0-3 anni
in modo costruttivo favorisce un
clima sereno in famiglia».

A Scalea, invece, presso la sede
del Punto Luce “Save the Children”,
si è tenuto l’incontro “Un ponte per
crescere: dialogo tra logopedia,
scuola e famiglia. cl e . rov.
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Mario Morrone

SAN GIOVANNI IN FIORE

Antonio Lopez, già candidato sin-
daco della cittadina, da sempre
collocato a destra, consigliere co-
munale d’opposizione dal 2015 al
2020 ed attuale segretario provin-
ciale di Indipendenza, ieri ha as-
sicurato che il suo Movimento
(fondato dall’ex ministro ed ex
sindaco di Roma, Gianni Aleman-
no) alle amministrative del 2026
(avrebbero dovuto svolgersi -
co m’è noto - ad ottobre prossimo,
poi lo slittamento determinato
dal Covid-19) sarà presente, e an-
tagonista quindi all’attuale Am-
ministrazione e convergerà con
quanti sono pronti a rimuovere
l’isola pedonale sulla centralissi-
ma via Roma. Si tratta di una ca-
tegorica condicio sine qua non.

Senza equivoci. Condizione in-
dispensabile, dunque, per un de-
terminato fine. Nella sua nota, Lo-
pez, amico ed apprezzato da Ale-
manno, dà piena conferma «che
alle prossime elezioni comunali
noi come Indipendenza saremo
presenti; cercheremo di trovare
un accordo di coalizione con altre
forze politiche o comitati civici
ma, conditio sine qua non è la ri-
mozione dell’isola pedonale. Non
sarà il fatto che le altre forze do-
vranno essere d’accordo sull’a b o-
lizione dell’isola pedonale h24
per 365 giorni all’anno, siamo
d’accordo ad un’isola pedonale
istituita solo in alcuni fine setti-

mana e nel periodo estivo, tipo
agosto. Riteniamo inconcepibile -
continua la nota - e non capiamo
come sia stato possibile dirottare
il traffico, tra cui anche quello pe-
sante, su strade secondarie, senza
la presenza di marciapiedi e di al-
cuna sicurezza per i pedoni e dove
quando si incontrano due mezzi
pesanti la strada non ha i metri né
gli spazi necessari per una regola-
re, quanto normale circolazio-
ne».

Certo, per convergere con altre
forze politiche o comitati civici, si
dovrà giungere ad un programma

condiviso, ma come punto inizia-
le si parte dall’isola, che sin qui ha
diviso l’opinione pubblica, non
fosse altro perché via Roma non
ha parallele che possano decon-
gestionare il traffico. Irremovibi-
le, invece, è stata, è, e sarà l’A m m i-
nistrazione Succurro che conside-
ra l’isola «un punto di aggregazio-
ne per ottimizzare la qualità della
vita». Ed è sicuro che l’isola sarà
oggetto di battaglia, poiché la Suc-
curro da tempo ha confermato la
volontà di ricandidarsi sindaco.
Staremo a vedere.
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SPEZZANO SILA

“Autismo: conoscere per capire e agi-
re ”: questo il tema del convegno or-
ganizzato, dal Rotary Club Presila
Cosenza Est, moderato dal presiden-
te del club, Nino Iannello, e concluso
da Angela Costabile, docente di Psi-
cologia dello Sviluppo e dell’Educa -
zione presso l’Unical. i lavori sono
stati introdotti dal presidente della
Commissione autismo del club Pre-
sila Cosenza Est, Roberto Miniaci, il
quale ha ripreso le fasi di avvio del
progetto sottoscritto con la presi-
dente dell’Angsa (la sezione locale
dell’Associazione nazionale genitori
persone con autismo) Katia Spada-
fora e finalizzato ad avviare, unita-
mente alle Istituzioni presenti sul
territorio, percorsi formativi e occu-
pazionali.

Dagli incontri avviati nei mesi
scorsi, ha aggiunto Miniaci, inco-
minciano a registrarsi i primi risulta-
ti concreti. In particolare, è stata se-
gnalata un’azienda disponibile a se-
lezionare i ragazzi per sperimentare
alcune attività lavorative.

A relazionare sono stati France-
sco Craig, docente di Psicologia clini-
ca presso l’Unical e Katia Spadafora.

Il presidente del club Nino Ian-

nello, nel suo saluto introduttivo, ha
espresso preoccupazione per l’eleva -
ta percentuale delle persone con dia-
gnosi di autismo in Italia, sottoli-
neando, tra l’altro, che si tratta di un
disturbo del neurosviluppo che in-
fluisce principalmente sulle capaci-
tà di comunicazione e interazione
sociale.

Francesco Craig si è soffermato
soprattutto sull’autismo in età adul-
ta, mettendo in evidenza una serie di
dati statistici dai quali emerge come
attualmente, il sistema sanitario non
sia completamente in grado di pren-
dersi cura anche degli adulti con au-
tismo soprattutto nel Mezzogiorno.
La maggior parte dei centri, infatti, si
trova al Nord (54%), seguiti dal Cen-
tro (21%) e dal Sud e Isole (24%).
Non esiste una cura, ha aggiunto, ma
ci sono diversi trattamenti di sup-
porto che possono aiutare a miglio-
rare le competenze sociali e comuni-
cative. Questi includono terapia
comportamentale, educazione spe-
ciale e il supporto di psicoterapeuti,
neuropsichiatri infantili, logopedi-
sti. Per quanto riguarda il modo più
efficace di intervenire, ha concluso
Craig, la ricerca sta fornendo alcune
indicazioni. re d .c s
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Rino Giovinco

BISIGNANO

Proseguono le attività di manuten-
zione ordinaria ma soprattutto
quella straordinaria (rinnovi, sosti-
tuzioni, adeguamenti, ecc.) del
Consorzio di Bonifica sul territorio
di Bisignano.

Il Consorzio, in sinergia con il
Comune, svolge un’attività prezio-
sa e insostituibile per il nostro ter-
ritorio che mi pregio con impegno
e determinazione di seguire e por-
tare avanti. Un lavoro concreto e

quotidiano di squadra con il geom.
Roberto Colucci e con la supervi-
sione del direttore generale Giaco-
mo Giovinazzo, volto a garantire la
salvaguardia e la manutenzione
del territorio per potenziare l’effi-
cacia del sistema di difesa del suolo,
pianificare ed attuare politiche ter-
ritoriali puntuali in materia di ri-
schio idraulico, irrigazione e sicu-
re z z a .

Molti gli interventi realizzati, al-
tri in fase di realizzazione a seguito
di un cronoprogramma definito
con gli interlocutori interessati ai
l avo r i .

Si sottolinea in una nota dell’as-
sessore Francesco Chiaravalle che
«alcuni meccanismi vogliono solo
provocare una comunicazione di-

storta. Eppure, la voglia di raccon-
tarla da parte di taluni soggetti, che
hanno come obiettivo screditare
l’operato altrui, ci coglie sempre di
sorpresa e ci racchiude in un forte
punto di riflessione proprio come i
“tre filtri” accreditati al filosofo So-
crate. Se ciò che vuoi dirmi non è
vero, non è buono e neppure utile,
perchè me lo vuoi dire?. Si tratta in-
fatti delle solite storielle inventate
che girano sui social come una ca-
tena di Sant? Antonio puntuali e
precise. Demagogia o altro ancora?
Nessuna stranezza se a raccontare i
fatti è il solito millantatore. Pertan-
to le accuse di un falso sottoscrit-
tore sono destituite di ogni fonda-
mento».
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«Servono risposte
concrete alle loro
e si ge n ze »

Luigi Michele Perri

L APPANO

Il Comune di Lappano rinnova
l’allerta per le truffe telefoniche
ai danni dei cittadini, in partico-
lare degli anziani. Lo ha fatto con
una nota diffusa ieri mattina, da
cui si evince come i malfattori ri-
corrano ad ogni mezzo pur di
centrare i loro obiettivo. Il co-
municato fa presente che, anche
negli ultimi giorni, sono perve-
nute in Comune ulteriori segna-
lazioni riguardanti chiamate da
parte di falsi carabinieri e, novità
sin qui inedita, messaggi telefo-
nici rispondenti a trame ingan-
nevoli architettate dai malfatto-
ri.

L’amministrazione comuna-
le, guidata dal sindaco Marcello
Gaccione, ha invitato la popola-
zione a prestare la massima at-
tenzione a queste comunicazio-
ni sospette. In particolare, si rac-
comanda di verificare sempre
l’identità dell’interlocutore e di
accertare la veridicità delle in-
formazioni ricevute, contattan-
do direttamente i familiari per
cui vengono richiesti aiuti eco-
nomici a causa di presunte dif-
ficoltà. È fondamentale non for-
nire mai dati sensibili, come
coordinate bancarie, e interrom-
pere immediatamente la con-
versazione se viene richiesta una
somma di denaro, soprattutto se
viene preannunciato l’arrivo a

Numerose segnalazioni
di telefonate fatte
da falsi carabinieri

domicilio di falsi agenti delle
forze dell’ordine. In caso di rice-
zione di tali telefonate o messag-
gi è essenziale segnalare pronta-
mente l’accaduto alle autorità
competenti. Particolare atten-
zione deve essere rivolta agli an-
ziani e a coloro che hanno una
limitata familiarità con le nuove
tecnologie, poiché risultano es-
sere i bersagli preferiti di questi
t ruffatori.

Questo nuovo avviso segue
precedenti comunicazioni
dell’amministrazione comuna-
le, che già nelle scorse settimane
aveva messo in guardia la citta-
dinanza riguardo a simili tenta-
tivi di frode. Il persistere di que-
sti episodi sottolinea l’i m p o r-
tanza di mantenere alta la guar-
dia e di diffondere informazioni
utili per prevenire ulteriori rag-
giri.
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B ONIFATI

Valorizzare e salvaguardare il patri-
monio documentale e archivistico
innalzando gli standard di offerta
dei servizi culturali. Tutto questo
attraverso sviluppo, diffusione e
utilizzo di innovazioni tecnologi-
che e competenze tecniche nelle at-
tività di tutela, conservazione, frui-
zione di beni e servizi culturali che
hanno lo scopo di incrementare
l’offerta educativa nei confronti
delle nuove generazioni. Sono que-
ste le ragioni che hanno spinto l’am-
ministrazione comunale ad appro-

Prevista una spesa
complessiva che supera
di poco i 18mila euro

vare candidatura e progetto deno-
minato “La casa della memoria” at-
traverso cui partecipare al bando
regionale finalizzato a rafforzare,
sviluppare e tutelare la conserva-
zione e la promozione di bibliote-
che e archivi storici. Il provvedi-
mento è stato adottato nei giorni
scorsi dall’esecutivo municipale
guidato dal sindaco Francesco
Grosso. Per l’attuazione del proget-
to è prevista una spesa complessiva
che supera di poco i 18mila euro.

L’importo del contributo richie-
sto si avvicina a 14.500 euro e costi-
tuisce l’80% del costo complessivo
delle attività progettuali. Il rima-
nente 20% sarà a carico del Comu-
ne. ant .ver.
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